
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

 

PREFEITURA 

DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDEB 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA, VIRTUAL, DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB 

Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, o Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB realizou a reunião ordinária, através de 

videoconferência.  Participaram os seguintes membros, designados, pelos Decretos “P” Nº 361, 

de 25 de junho de 2021: Carlos Eduardo Silva Jascone e Márcia Maria Ferreira dos Santos 

(Representantes dos Diretores das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino –

titular e suplente), Maria Eduarda Quiroga Pereira Fernandes (Representante dos Professores 

das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino – titular),  Fidelina Rocha Farias 

(Representante dos Pais de Alunos das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de 

Ensino – 2ªsuplente),  Fernando Lino e  Janaína Maria dos Santos (Representantes dos Alunos 

das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino – Titular e 2º Suplente),  Paulo 

Henrique Feijó (Representante da SME – titular), Rafaela Gardi e Marco Antonio Rosa 

(Representantes do Poder Executivo – titular e suplente), Willmann Silva ( Representante do 

Conselho Municipal de Educação – titular) e Verônica Gomes Martins da Silva ( Representante 

do Conselho Tutelar – titular). Justificaram a ausência os seguintes conselheiros Ana Carolina 

Lima de Assis, Anselmo Farias, Rogério Costa. Secretariando a reunião, Maria Cristina 

Lautenschlager Kohn, da E/SUBG/CGOF/GPO, que iniciou a reunião após verificar a existência 

de quórum e, lembrando que a reunião está sendo gravada. O primeiro item da pauta apreciação 

da ata anterior que foi aprovada sem ressalvas. Em seguida com a presença da professora 

Gabrielle Domingues, Coordenadora do Censo Escolar da equipe E/SUBAIR/COR/GMC, que  

explicou todas  as etapas do processo do Censo Escolar, desde o início da coleta de informações 

junto às Unidades Escolares do Município do Rio de Janeiro, até a publicação final no Diário 

Oficial da  União. O conselheiro Marco Antonio ressaltou a importância das informações do 

Censo Escolar, pois são elas que servem de base para o cálculo do valor que cada unidade 

federativa recebe do Fundo, do Governo Federal. A conselheira Verônica aproveitou para solicitar 

esclarecimentos sobre encaminhamentos para creches, tanto públicas como conveniadas. Após 

todos os esclarecimentos, não havendo novas perguntas, os conselheiros agradeceram a 

presença da professora Gabrielle. E, por nada mais haver a registrar, eu, Maria Cristina 

Lautenschlager Kohn, matrícula 10/082831-9, investida nas funções de secretária, lavro a 

presente ata, assinada por mim e confirmada pelos Conselheiros virtualmente. 

                                                                                                                             Rio de Janeiro, 27de abril de 2022.  

Maria Cristina Lautenschlager Kohn            

matrícula 10/082831-9 


